

Agosto 1, 2017

El gobernador Omar Gutiérrez participó ayer a la de la inauguración del refugio nocturno Gabriel Brochero. El edificio está ubicado en la calle Pozo Hondo 767, detrás de la parroquia Inmaculada Concepción de la ciudad de Neuquén.

Durante su discurso, el mandatario provincial expresó que “en este pequeño lugar, nos vamos a encontrar para fortalecer la esperanza, la expectativa, para dar y recibir amor”. Asimismo, agradeció a quienes trabajaron en el proyecto porque “voluntariamente lucharon siempre y jamás bajaron los brazos para hacer realidad esto”.

*Leer nota completa en:* [Neuquén Informa \(+\)](#)